



Tras última cuenta pública

## SLEP destaca mejoras del Simce e infraestructura

● La entidad educativa resaltó incremento en resultados en las escuelas España y Pedro Sarmiento de Gamboa. Además, de los más de mil millones de pesos en mejoras de recintos educativos durante el último año.

**Crónica**  
[periodistaselpinguino.com](http://periodistaselpinguino.com)

**C**on la llamativa sustitución del director subrogante del Servicio Local Educativo de Magallanes se desarrolló la reciente cuenta pública de la entidad. Hasta hace unos días, este cargo era encabezado por el subdirector de Planificación Jorge Valdés, quien enfrentó el diálogo con los profesores durante el paro docente de marzo. Ahora, la responsabilidad fue asumida por quien se desempeñaba como subdirector de Administración y Finanzas, Benjamín Agurto.

Durante su alocución, entregó un balance de la gestión de la entidad durante el último año. Ahí se destacó la ejecución de 657 acciones para fortalecer los objetivos de los planes de mejoramiento educativo, 392 visitas de acompañamiento directo a establecimientos educacionales en forma presencial y virtual, y la creación de redes de profesionales y asistentes de la educación que tuvieron 63 encuentros de trabajo en el período.

### Infraestructura

Entre marzo de 2024 hasta marzo de este año, el SLEP llevó a cabo inversiones en infraestructura que superan los \$1.500 millones.

Entre las principales obras se destaca la normalización del sistema eléctrico en la Escuela Elba Ojeda Gómez y Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff, con normalización del sistema eléctrico, además del proyecto integral de calefacción y servicios higiénicos en la Escuela Dellamira Rebeca Aguilar.

También fueron considerados los proyectos de emergencia para mitigar situaciones de riesgo en diez

establecimientos, y los recintos educativos que fueron mejorados gracias a recursos del Fondo de apoyo a la educación (FAE), que permitió mejoras en los talleres del Liceo Luis Cruz Martínez de Natales, y renovación de las calderas en la Escuela Diego Portales de Laguna Blanca.

### Simce

También se destacó los resultados en esta prueba rendida el año pasado por estudiantes de cuarto básico, sexto básico y segundo medio, en la que 15 establecimientos obtuvieron puntajes más altos que en la medición anterior de 2023.

Se destacaron los resultados en Lectura y Matemáticas para 4º básico de la Escuela España y la Escuela Elba Ojeda Gómez; en 6º básico de la Escuela Capitán Arturo Prat; y en los grados de 4º y 6º básico de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa, que obtuvo los resultados más altos en Lectura y Matemáticas.

Entre los establecimientos que rindieron la prueba, 19 obtuvieron puntajes significativamente más altos en uno o más indicadores de desarrollo personal y social de los estudiantes.

### Reacciones

El director ejecutivo subrogante del SLEP Magallanes, Benjamín Agurto, manifestó después de la cuenta pública que "mostramos distintos avances en la parte técnico pedagógica, infraestructura y ejecución presupuestaria".

Por su parte, la jefa del Departamento Provincial de Educación, Carolina Alvarez, comentó que "esta es una instancia donde se dan a conocer los avances y los desafíos que tiene la educación pública en Magallanes y, sin duda, ha sido un gran

desafío para nuestra región implementar un servicio público nuevo".

Finalmente, la directora regional de Junae, Natacha Carrasco, destacó el trabajo colaborativo de esa institu-

ción con la educación pública, añadiendo que "son muchas más las iniciativas que se han ejecutado y que fueron sintetizadas de muy buena forma por el director subrogante del servicio".



CEDEDA

La cuenta pública se realizó en la Escuela Bernardo de Bruyne, en Río Verde.